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M . Clark a également avisé la Chambre qu'il
avait examiné la question de la ,sécurité des visiteurs
canadiens aux îles Fidji . Il a déclaré n'avoir aucune
inquiétude à ce sujet .
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